



Le leader de l'opposition du président Biya, Maurice Kamto, a dévoilé son désir de continuer à se battre malgré sa libération samedi.

S'adressant à ses partisans samedi 05 octobre 2019 à son domicile après sa libération, le professeur Maurice Kamto a déclaré qu'il ne les trahirait jamais.

"Si certaines personnes pensent que ma libération marque la fin de la lutte, elles n'ont rien compris parce que nous n'avons rien obtenu de ce que nous avons demandé", a déclaré Maurice Kamto.

Le grand projet que nous avons devant nous est celui de la lutte pour le respect des droits de l'homme et d'un système électoral fiable (...). Je compte sur vous pour mener à bien ce travail de manière pacifique, a-t-il ajouté.

Le professeur Maurice Kamto, en détention depuis le 26 janvier, a été libéré samedi 5 octobre 2019 aux côtés de certains de ses alliés et partisans à la suite d'une décision du président Paul Biya.

Abandonnant les accusations vendredi, le Président camerounais a déclaré que cette décision était conforme aux mesures prises récemment pour rechercher des solutions durables aux

multiples crises que traverse le pays.